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地域の子どもたちに目配りを！～11月は児童虐待防止推進月間です～
　生保労連は、֤組合とともに「地域の安全を見守る運動（見守り運動）」に取り組んでいます。見守り運動とは、々の生活や営業活動の中で、地域の子どもやঁੑ、ऀྸߴが事݅・事ނにרきࠐまれ
ないようちΐっとした目り・気り・心りをすることで、地域の安全・安心にݙߩしていこうという取組みです。
　取組みの一環として、生保労連では昨年度より子どもٮ待防ࢭ「ΦレンδリϘン運動」にࢀըしています。ࣇಐٮ待に関する૬ஊ対Ԡ݅は依然として増加向にあり、子どもの生໋がୣわれる重
େな事݅も後をઈたないなど、ਂࠁなঢ়گがଓいています。ް 生労働লでは11月を「ࣇಐٮ待防ࢭਪ進月間」とఆめており、子どもへのٮ待問題に対する関心と理ղをਂめる月間としています。こ
のػ会に子どもٮ待について考え、すべての子どもが健やかに成長できる社会にしていくため、見守り運動に取り組んでいきましΐう。

˙Ҭͷ҆શΛ見कΔӡಈʢ見कΓӡಈʣ
　々の生活の中で、地域の子どもやঁੑ、ऀྸߴに対して、ちΐっとした見守りの意識を
できるよう、ごΖからܞ関に連ػにはదなࡍってもらうこと、そして、ҟมを感じた࣋
連བྷ先や対ॲ方๏などを֬認して
もらうことをݺびかけています。
　また、々の営業活動の中でお
٬さまからの૬ஊにることや、
地域での声かけを行うことも、൜
ͥ。につながりますࢭのະ然防ࡑ
ひ々の生活・営業活動の中で、
ちΐっとした「目り・気り・心
り」をおئいします。
　生保労連では、取組みをݺびか
けるポスターや、組合員のみなさ
んがٸۓ連བྷ先を߇えて常時ܞ
ଳできるカードを࡞成していま
す。生保労連ϗーϜϖーδからダ
ンϩードできますので、ͥひご
活用ください。

૬ஊͷରԠ݅ٮಐࣇ˙
待૬ஊ対Ԡ݅は25年間で93ഒに増加ٮಐࣇಐ૬ஊ所におけるࣇ　

「地域の安全を見守る運動（見守り運動）」に取り組もう

ੜอ࿑࿈のऔ組ΈࢠͲٮΛΊ͙Δঢ়گ

ਓࢮʹΑΔٮ˙
事ྫは年間50݅をえ、1ि間に1人の子どもが໋をམとしているࢮ　

˞ްੜ࿑ಇলʮࢠͲٮʹΑΔࢮྫࣄͷ݁ূݕՌʹ͍ͭͯʯΑΓ࡞

˞ްੜ࿑ಇলʮࣇಐ૬ஊ所Ͱͷࣇಐٮ૬ஊରԠ݅数ʯΑΓ࡞

〈カード（裏）〉

〈カード（表）〉

〈ポスター〉

̖��ຊڀݚ会では、営業職員体੍に関する課題として、採用・ҭ成問題や営業支援ࡦ・
賃金改善といった賃金関係の取組みについて、中長ظ的なࢹからݕ・ڀݚ౼を
行いました。

　�　今後の営業職員体੍に関わる課題としては、まず༏良人ࡐの֬保があります。今
後、人手ෆが見ࠐまれる中、ಉじ産業内だけでなく産業のをえて、人֫ࡐಘ
。૪がܹ化していくと考えられますڝ
　�　また、ࢮ保োのओなターήットである中֩のॖখや、生໋保ൢݥചνャωル
間ڝ૪の一のܹ化、や生໋保ൢݥചνャωルに対するお٬さまの選別意識の
近、新ฉでよく取り্げられている̖̞࠷、まりに加えߴ をはじめとした̞̩ ٕ
ज़の進化も、営業職員体੍にӨڹを༩えると考えられるため、今後、ࢹしてい
くඞ要があります。
　�　特に、̞̩ ٕज़の進化は、営業職員の業務のޮ化や営業手๏の改善がはかられ
るՄੑもあります。今後、ม化に対Ԡする教ҭが一重要になると考えています。

の改善や営業支援の充実、職業としてのステータス
のさらなる向্に取り組んでいくことがඞ要です。
　また、営業職員体੍を取りרく環境がますますݫし
くなる中、ຊڀݚ会では、営業職員体੍のさらなるൃ
展・ڧ化に向けたม革のࢹとして①営業職員体੍の
ม化するマーケットへの対Ԡ②、شみのさらなるൃڧ
度化する̞̩ߴ③、化ڧ 化への対Ԡڧ化、の3つをڍ
げました。
　今後、これらの3つのࢹにしっかりと対Ԡしてい
くためには、営業職員に対する「人へのࢿ」をはじめ
とした様々な取組みがますます重要になります。

　特に、営業支援ࡦでは、ൢച݅、教ҭの課題ごとに、֤組合がこれまで֫ಘ
してきた様々な支援ࡦをりࠐみ、毎年リニューアルしている「営業支援ࡦ取組み
指」について、֤組合の交বにࢿするよう、さらなる充実をはかっていくඞ要が
あると考えます。
　また、賃金改善では、֤組合がそれͧれの課題にԠじて෯くかつॊೈな取組み
を一進めていくඞ要があります。

2016ಛผ委員会ʮޙࠓͷ૯合生׆վળಆ૪ʹؔ͢Δڀݚ会ʯใࠂ ࿈2ࡌճʢશ3ճʣ

総合生活改善闘争を通じて営業職員体制の一層の発展・強化をはかるために！

Q 今後の営業職員体制に関する課題についてお聞かせください。

̖���営業職員体੍が一ൃ展していくために、営業職員として働くことのັ力を向্
させていくことがେだと考えています。そのためには、営業職員の職場環境の一

Q こうした情勢変化や課題に対して、どのような取組みが必要だと考えていますか。

▲�中村営業職員委員長

　前回から、2016年度特別委員会「今後の૯合生活改善ಆ૪に関するڀݚ会」࠷
ऴใࠂのポイントをօさんにおえしています。2回目の今回は、ຊڀݚ会におけ

る営業職員関係のݕ౼内༰について、中ଜ営業職員委員長におฉきました。

。回は、ถా内勤職員委員長から内勤職員関係の課題を中心にฉきます࣍




